



9.4.2019

Reizklimazone

Süßer Vogel Jugend! „Wir müssen unsere Komfortzone verlassen“, hat die Klimaschutz-Cheerleaderin als jüngste Losung ausgegeben - und wähnt sich und ihre Gefolgschaft als die Vorreiter: Während der Unterrichtszeit folgenlos dem Unterricht fernbleiben (unsereins hätte hingegen schon längst die Kündigung auf dem Tisch), stattdessen stramm eingenordet demonstrieren (Little Sister is watching you!), stressfrei und ohne Freizeiteinbuße, lediglich fordern und beschuldigen und flotte Phrasen dreschen, ohne selbst etwas Konstruktives und Nachhaltiges beitragen zu müssen, von oberflächlichen Medien und anbiedernden Politikern gehätschelt und getätschelt. Doch wenn die Schüler ernst genommen werden wollen, müssen sie endlich herauskommen - aus ihrer Komfortzone.

Siehe auch:

Der real existierende Futurismus

(www.kampfschrift.de/sonstiges/futurismus.htm)

Entschul(dig)ung! (www.kampfschrift.de/sonstiges/entschulung.htm)

Weitergabe, Veröffentlichung jeglicher Art und Verlinkung dieses Textes sind mit Autoren- und Quellenangabe ausdrücklich erwünscht!